

MESSAGE IMPORTANT

En raison de l'approvisionnement limité en vaccins Pfizer, TOUS les adultes âgés d'au moins 30 ans devraient recevoir le vaccin Moderna pour leur première, deuxième ou troisième dose.

Les jeunes âgés de moins de 30 ans font face à un risque accru de myocardite et de péricardite, un effet secondaire rare. Bien que cet effet soit déjà rare avec le Moderna, il l'est encore plus avec le Pfizer. Nous voulons réserver les stocks de Pfizer pour les personnes de ce groupe d'âge afin qu'elles reçoivent l'option ayant le risque le plus bas.

Les gens âgés d'au moins 30 ans ne font pas face au même risque accru de ces effets secondaires, quel que soit le type de vaccin qu'ils ont reçu.

N'hésitez pas à nous joindre pour toute question sur la façon dont cette mesure vous concerne!

#PROTEGEONS LE MB 